



Le président malgache s'est félicité que l'Afrique ait pris des mesures pour se protéger contre la pandémie.

Le Sénégal a été le premier pays, vendredi, à commander le médicament à base de plantes "Covid Organics", développé par Madagascar contre le nouveau coronavirus (Covid-19), et lancé plus tôt cette semaine.

Le président malgache Andry Rajoelina a annoncé sur son compte Twitter s'être entretenu avec son homologue sénégalais Macky Sall et que le pays d'Afrique occidentale avait commandé le médicament composé notamment d'artémisia annua (armoise annuelle) et d'herbes médicinales, afin de lutter contre la maladie du Covid-19.

"L'Afrique agit et se protège contre le #Covid19. Merci au Président @Macky_Sall pour nos échanges et sa confiance. Le #Senegal félicite #Madagascar pour le remède traditionnel amélioré Covid-Organics & lance une 1ère commande", a tweeté le président malgache remerciant son homologue Sall pour son soutien.

"Vive l'Afrique et les richesses naturelles de l'Afrique", a déclaré Rajoelina, dans la suite de son message.

De son côté, le président sénégalais, Macky Sall a publié le tweet suivant : "Je me félicite de l'échange fructueux avec le Président @SE_Rajoelina sur le partage d'expériences et de bonnes pratiques dans la lutte contre la #Covid19. Je salue les efforts de Madagascar dans la recherche de solutions thérapeutiques que le Sénégal suit avec intérêt".

Par ailleurs, le président de la République démocratique du Congo (RDC), Felix Tshisekedi, a appelé son homologue Rajoelina et a exprimé son soutien aux études sur les médicaments et les recherches en laboratoire du pays insulaire de l'Afrique australe.

À Madagascar, aucun décès de l'épidémie de Covid-19 n'a été signalé à ce jour sur les 124 vas actifs alors que 61 personnes se sont rétablies.

Dans le pays, où les mesures d'endiguement de la pandémie ont été atténuées le 22 avril, et où l'éducation a repris, l'administration a commencé à distribuer gratuitement le "Covid Organics" aux élèves et étudiants.

- La chercheuse qui a découvert et purifié la substance principale du médicament avait remporté le prix Nobel

Tu Youou, chercheuse chinoise ayant découvert un traitement très efficace contre le paludisme grâce à un extrait de l'armoise annuelle, avait remporté le prix Nobel de physiologie et médecine en 2015.

Les scientifiques de l'Institut de Recherche Appliquée de Madagascar (IMRA) ont développé le rappel immunitaire "Covid Organics", un mélange de plantes d'artémisia utilisées dans le traitement du paludisme et de nombreuses herbes originaire de l'île.

Le président malgache avait bu le remède traditionnel devant les caméras le 20 avril, affirmant son efficacité contre le Covid-19.

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) a reconnu que certains médicaments à base de plantes ainsi que la médecine traditionnelle atténuent les symptômes du Covid-19, mais a déclaré qu'il n'y a aucune preuve que ces substances préviennent ou guérissent la maladie.

Avec Agence Anadolu
